

Conférence - Atelier échanges Intervention communautaire et transformation sociale

LE DÉBAT EST-IL ENCORE POSSIBLE ?

LE DÉBAT EST UN DES FONDEMENTS DE NOTRE
DÉMOCRATIE ET GÉNÉRATEUR D'IDÉES.
POUR AUTANT, EST-IL ENCORE POSSIBLE DE DÉBATTRE
DANS NOS ORGANISATIONS ET ENTRE CELLES-CI ?

VENEZ EN DISCUTER!

Conférencière

Isabelle Lacroix

Professeure à l'École de politique appliquée de l'Université de Sherbrooke depuis 2008 et directrice de ce département depuis 2015. Principaux champs d'intérêt : les politiques publiques canadiennes et québécoises et particulièrement les politiques sociales, la gestion de l'État, la gouvernance dans les organisations publiques, de même que la place de la persuasion et de la confrontation dans les processus décisionnels.



Date : **jeudi 1er mars 2018**

Heure : **13h30 - 16h30**

Lieu : **Coop. funéraire de l'Estrie**

Salle 1

485, rue du 24 juin, Sherbrooke

Inscription en ligne ici

De nombreux facteurs transforment la société québécoise et viennent bouleverser les pratiques de l'action sociale. L'intervention communautaire orientée vers la transformation sociale demande l'apport d'une diversité d'acteurs afin de générer des dialogues publics qui dynamisent l'action des communautés sur elles-mêmes et leur environnement.

Les *conférences - Atelier échanges* vous proposent de venir vous informer, de partager votre savoir et de participer à l'émergence d'une réflexion engagée, innovatrice, créative, conviviale, transformatrice du social.



Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
de l'Estrie - Centre
hospitalier universitaire
de Sherbrooke
Québec

Institut universitaire de première ligne en santé et
services sociaux



Centre de recherche sur les innovations sociales

